

Prière des vocations - Janvier 2026

« La fraternité n'est pas un idéal lointain, mais quelque chose qui se déroule déjà – dans nos salles de classe, nos bureaux, nos œuvres et nos cœurs. Puissions-nous, en tant que famille lasallienne, poursuivre l'œuvre sacrée qui consiste à rendre visible l'amour du Dieu trinitaire dans notre monde – remplis d'audace prophétique et de beaucoup de joie. ». *Fr. Armin Luistro, FEC, Lettre pastorale à la famille lasallienne - Décembre 2025*

Souvenons-nous que nous sommes en la sainte présence de Dieu, ... et adorons-le !

LES MOTS QUE TU NOUS DIS

Michel Chapuis, Claude Duchesneau - Cote Secli : EP164 / E164

1

Les mots que tu nous dis surprennent nos attentes.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Viens-tu aux nuits pesantes donner le jour promis ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?

2

Les mots que tu nous dis sans cesse nous appellent.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Sont-ils Bonne Nouvelle qui changera nos vies ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?

4

Les mots que tu nous dis formèrent les apôtres.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Mais tu n'en dis pas d'autres aux hommes
d'aujourd'hui.
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?

7

Les mots que tu nous dis nous mènent jusqu'au
Père.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Saurons-nous vivre en frères
que son amour unit ?
Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?

8

Les mots que tu nous dis demandent qu'on te
suive.
Mais qui es-tu, Jésus, pour nous parler ainsi ?
Et l'impossible arrive aux cœurs que tu sais !
Tu es celui qui vient pour libérer nos vies.

Les mots que tu nous dit

Évangile (Mt 4, 12-23 traduction AELF)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée.

À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. »

Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent.

De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent.

Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérisait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

Commentaire (Marie-Caroline Bustarret, théologienne, enseignante aux facultés Loyola Paris, *Prions en Eglise*, Janvier 2026)

« Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Sommes-nous bien sûrs d'entendre cet appel à la conversion tel qu'il est formulé ? N'avons-nous pas tendance à le percevoir comme l'énonciation d'une condition : « Convertissez-vous pour faire advenir le Royaume » ou « Convertissez-vous afin d'être dignes du Royaume » ? Or, le texte est bien clair, nulle condition n'est posée à la venue du Royaume, il est déjà là. L'histoire qu'inaugure cette phrase du Christ commence donc par une affirmation inouïe : le Royaume est donné avant même que nous ayons fait quoi que ce soit pour le mériter. Pour le dire autrement, l'amour nous précède. Alors, en quoi consiste donc l'appel à se convertir s'il n'y a rien à faire ? Se convertir ça n'est pas « faire ce qu'il faut », « se mettre dans les clous » pour mériter l'amour, c'est juste acquiescer à ce qui est offert. Il n'y a rien à faire, il y a juste à se laisser faire ou, du moins, à tendre un peu l'oreille pour laisser l'appel du Christ faire la lumière en nous. Comme pour les disciples, c'est au cœur de notre quotidien, là où nous sommes occupés à vivre nos vies, que Jésus nous rejoint. Il ne nous dit pas « deviens parfait », il dit juste « viens ». Voilà le retournement (c'est-à-dire la conversion) auquel nous sommes conviés : continuer à faire ce que nous faisons, mais en laissant le Christ participer à nos actions pour qu'elles contribuent à leur tour à rendre le Royaume tout proche pour d'autres.

Comment la parole du prophète Isaïe qui annonce une lumière et la sortie de la ténèbre résonne-t-elle pour moi ?

Où déceler les traces du Royaume dans ma vie telle qu'elle est, dans mes tâches quotidiennes, dans mon travail et mes relations ?

Intentions de prière

“Convertissez-vous” - Ouvre nos oreilles et nos coeurs Seigneur, à l’appel de ton Fils qui nous dit “Viens”, pour que nous sachions voir avec ses yeux et avec son cœur les jeunes qui nous sont confiés.

“Il vit deux frères” - Reconnais-Tu en nous des Frères Seigneur ? Accompagne-nous au quotidien dans cette mission éducative, qui ne peut se vivre qu’en frères.

“Il les appela” - Ton appel résonne aujourd’hui dans les cœurs de tous ceux qui t’écoutent. Fais de nous des frères de cœur.

Notre Père...



Oraison : Dieu qui a choisi Saint Jean-Baptiste de La Salle pour former les jeunes à la vie Chrétienne, suscite encore dans ton église des éducateurs qui se dévoueront tout entiers à cette œuvre de formation humaine et religieuse. Par Jésus le Christ notre Seigneur...Amen

Saint Jean-Baptiste de La Salle, ... Priez pour nous

Vive Jésus dans nos cœurs, ... À jamais !